

Das Leoganger Skiclub-Museum

Christoph Maier



Ein emotionaler Rückblick auf die Leoganger Skigeschichte und eine aktuelle Präsentation der skisportlichen Gegenwart - das ist das neue Leoganger Skiclub-Museum in der Talstation der Steinbergbahn.

Auf Initiative der Skiclub-Funktionäre Hannes Mitterer und Christoph Maier entstand im Eingangsbereich zu Sport Mitterer (Parterre) das neue Skiclub-Museum. Das Museum präsentiert aber nicht nur die Skigeschichte von Leogang, sondern auch die aktuellen Erfolge der Athleten und Initiativen des Skiclubs.

Von den Anfängen des Skilaufens am Schrattenegg und am Kraller, über das erste Skirennen 1924, die Gründung des Skiclubs 1947, den ersten Weltcupsieg, der ersten Olympia-Medaille zu den Kristallkugeln Leoganger Spitzensportler. Von den Skipionieren Sepp Altenberger und Paul Mitterer, über Sylvia und Elfi Eder, zu Stefan Gimpl, Hans-Jörg Unterrainer und Mario Herzog. Von den Pionieren, zu den Stars, zu den Talenten von heute.

Das Skiclub-Museum lädt ein zum Erfahren, Staunen und zur Mitarbeit, denn alle Leoganger sind herzlich eingeladen das Museum mit ihren eigenen Bildern und Geschichten zu füllen (Bilder und Texte bitte via Email an skiclubmuseum@sbg.at oder einfach bei Sport Mitterer abgeben).

Skiclub Leogang - Skisport (er)leben seit 1947